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Валерьян ШКЛЕННИК, Валерьян ШКЛЕННИК, 
фото Сергея ЛУКАШОВАфото Сергея ЛУКАШОВА

— Мы находимся в ве-— Мы находимся в ве-
дущем техническом вузе дущем техническом вузе 
страны. Его выпускники страны. Его выпускники 
востребованы в различ-востребованы в различ-
ных сферах экономики. ных сферах экономики. 
Спрос на специалистов Спрос на специалистов 
очень большой. Поэто-очень большой. Поэто-
му нужно, чтобы их под-му нужно, чтобы их под-
готовка соответствовала готовка соответствовала 
актуальным потребно-актуальным потребно-
стям, — сказал предсе-стям, — сказал предсе-
датель Мингорисполкома датель Мингорисполкома 
Владимир Кухарев.Владимир Кухарев.

Всего в Минске сейчас Всего в Минске сейчас 
обучается около 150  ты-обучается около 150  ты-
сяч студентов. Городским сяч студентов. Городским 
властям важно знать про-властям важно знать про-

блемы, которые волнуют блемы, которые волнуют 
молодых людей, и их по-молодых людей, и их по-
желания.желания.

Р уководите ль  с то -Р уководите ль  с то -
личной администрации личной администрации 
подчеркнул: темы, ко-подчеркнул: темы, ко-
торые звучат на встре-торые звучат на встре-
чах с коллек тивами, чах с коллек тивами, 
всегда рассматриваются всегда рассматриваются 

и анализируются. Они не-и анализируются. Они не-
редко становятся почвой редко становятся почвой 
для последующего приня-для последующего приня-
тия решений.тия решений.

Участники диалога не Участники диалога не 
преминули воспользо-преминули воспользо-
ваться возможностью за-ваться возможностью за-
дать вопросы главе го-дать вопросы главе го-
рода. Они говорили о рода. Они говорили о 

сохранении исторической сохранении исторической 
памяти, о развитии туриз-памяти, о развитии туриз-
ма, о важных сферах жиз-ма, о важных сферах жиз-
ни столицы. ни столицы. 

— Очень радует, что — Очень радует, что 
молодежь интересуется молодежь интересуется 
будущим страны. В  том будущим страны. В  том 
числе предстоящим ре-числе предстоящим ре-
ферендумом по внесению ферендумом по внесению 
изменений и дополнений изменений и дополнений 
Конституции, — отметил Конституции, — отметил 
Владимир Кухарев.  — Владимир Кухарев.  — 
От  этого зависит буду-От  этого зависит буду-
щее, в том числе самой щее, в том числе самой 
молодежи.молодежи.

Сохранение исторической памяти, развитие туризма, 
предстоящий референдум — о чем спрашивали студенты БНТУ 
председателя Мингорисполкома 

Юлия БУРДО, 
фото Ирины МАЛИНОВСКОЙ

О
б этом рассказал заме-
ститель председателя 
Мингорисполкома Ар-

тём Цуран на встрече с пре-
подавателями и учащимися 
Минского городского педаго-
гического колледжа.

Темами диалога стали клю-
чевые тезисы послания Главы 
государства белорусскому на-
роду и Национальному собра-
нию, обновление Конституции 
и предстоящий референдум. 
Артём Николаевич акцентиро-
вал внимание на сохранении со-
циальной ориентированности 
государства, роли Всебелорус-
ского народного собрания в ре-
шении важных вопросов жизни 
общества.

Он подробно остановил-
ся на некоторых новшествах в 
Основном Законе, касающихся 
социальной сферы:

— В столице создана достой-
ная инфраструктура. Каждый 
может найти хобби, занятия по 
интересам, направленные на 
оздоровление. Бесплатная меди-
цина по-прежнему гарантирует-
ся государством. Однако забота 
о себе  —  личная ответствен-

ность. Как отмечают врачи, ме-
дицина влияет на здоровье че-
ловека лишь на 20 %. По 40  % 
приходится на среду и образ 
жизни. Мы должны об этом пом-
нить. Минчане проявляют повы-
шенный интерес к спорту. При 
этом они занимаются не только 
в секциях, но и тренируются са-

мостоятельно. Условия для этого 
созданы. Например, сейчас уло-
жены лыжные трассы с искусст-
венным снегом. В городе их пять. 
Оборудованы пришкольные ста-
дионы, велодорожки.

Артём Цуран подчеркнул, что 
бюджет столицы составляет 
7  млрд рублей, и более поло-

вины средств расходуется на об-
разование и здравоохранение. 
Это приоритетные направления.

— В среднем за пять лет стро-
им 6 новых школ и не менее 
10 детских садов. В прошлом го-
ду открыли по два учреждения 
общего среднего и дошкольного 
образования. В нынешнем воз-
ведем два новых сада и школу в 
Октябрьском районе, — сооб-
щил заместитель председателя 
Мингорисполкома.

Он обратил внимание на то, что 
стараются обеспечить жильем 
педагогов. Места выделяются в 
интернатах предприятия «Мин-
ские городские общежития».

— Город намерен возвес-
ти и новые общежития. В бли-
жайших планах такой объект 
для медиков. Потом построят 
еще два для работников соци-
альной сферы, в том числе и 
учителей. Председатель Мин-
горисполкома такую задачу по-
ставил, подыскиваем площад-
ки, — пояснил Артём Цуран.

Идём по плану

С места – в «Курьер»

В нынешнем году в Минске намерены 
возвести два детских сада и школу

Валерьян ШКЛЕННИК, 
фото Павла РУСАКА

П
редседатель Мингор исполкома Влади-
мир Кухарев провел выездной прием 
граждан в Советском районе. Во время 

общения с горожанами прозвучала тема необ-
ходимости внесения изменений в законодатель-
ство, регулирующее деятельность товариществ 
собственников жилья. Одна из заявительниц 
обратила внимание на деятельность председа-
телей-«многостаночников». Нередко один че-
ловек возглавляет несколько ТС одновремен-
но, но не всегда справляется с таким объемом 
работы. Есть у минчанки замечания и к порядку 
достижения кворума на собраниях. Она также 
обратила внимание на то, что в товариществе 
собственников по ее месту жительства долж-
ность председателя вакантна, а желающих за-
нять этот пост нет.

— Согласно законодательству, если в ТС какое-
то время отсутствует председатель, то администра-
ция района сама определяет уполномоченное лицо 
по управлению имуществом, — ответил Владимир 
Кухарев. — Надо отметить, что в Мингорисполком 
поступает довольно много обращений, которые ка-
саются работы товариществ собственников жилья. 
В частности, есть нарекания на работу председа-
телей. В каждой ситуации стараемся разобраться.

Кроме того, горожан интересовало, планируется 
ли снос индивидуальной застройки в районе Вос-
точного переулка, а также какие требования предъ-
являются к установке наружной рекламы. 

Всем пришедшим на личный прием горожанам в 
установленные сроки будут направлены ответы.

Хлопотать 
по дому 
Работу товариществ 
собственников жилья 
нужно совершенствовать

р р
щил заместитель председателя
Мингорисполкома.

Город продолжит 
возводить взрослые 
и детские поликли-
ники в развивающих-
ся микрорайонах. 
Достраивается новое 
здание 9-й детской 
городской поликли-
ники в Партизанском 
районе. Также возво-
дят большую детскую 
амбулаторию в Суха-
рево.

подход подход 
СерьёзныйСерьёзный
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Валерьян Шкленник. Серьёзный подход
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